
Hablemos de Ajedrez - Libro de Rafael Damirón

  

   “Hablemos de ajedrez” es un libro completo, basado en gran medida en artículos aparecidos
en la prensa nacional. Hace un interesante recorrido histórico del juego ciencia, tanto a nivel
internacional como local, entre ellos, los orígenes del ajedrez, cómo piensan los ajedrecistas, el
ajedrez y la prensa, el entrenamiento, la informática en el ajedrez y los inmortales del ajedrez
nacional; pero, lo más importante, es que analiza los temas desde su propia experiencia como
jugador, dirigente, académico y árbitro internacional.
   
   Y cuenta con reflexiones profundas. Nos dice, al referirse al jugador de ajedrez: “No basta
jugar bien, ni ganar muchos torneos, si la persona no se ha cultivado en su comportamiento
frente a los demás”.
   
   “Hablemos de ajedrez” saldrá próximamente a la luz pública. Representa un gran aporte a la
promoción del juego ciencia y al rescate y valorización de la historia de ese deporte que hoy se
practica con entusiasmo en todas nuestras provincias. Los ajedrecistas dominicanos, ese día,
estaremos de fiesta. 
   
   Y regalaré varios ejemplares a los amigos del grupo, quienes todavía no están convencidos
de que hay más libros de ajedrez que de pelota.  
   

  

  

   Versi&oacute;n impresa...
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